

## FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711127 - SALMA FADHILA

STATION	FEEDBACK
IPM 3	Pemeriksaan fisik cukup baik. Ingat urutannya ya dik. Pemeriksaan penunjang benar. DX dan DD benar.... Haemorrhagic atau Hematom dik ?
IPM 4	tpm salah
IPM 5	Baca lagi ya dik penilaian GCS terutama motorik. Informed consent dijelaskan ET itu apa dan bagaimana prosedur pemasangannya ya dik. persiapan alat itu termasuk diantaranya memasang laringoskop dan stilet, baru setelah semua alat siap digunakan baru lakukan pre oksigenasi. posisi head lift chin lift atau sniffing ya?
IPM 6	Alloanamnesis : kurang menggali terkait keluhan-keluhan yang lain selain mengamuk dan jenis kepribadian sebelumnya. Pada saat melakukan pemeriksaan status psikiatri tidak perlu menyampaikan apa yang akan dicari, cukup langsung dilakukan saja. Mahasiswa sudah menyimpulkan status psikiatri seperti sikap, tingkah laku, proses berfikir (bentuk, isi, progresi) tanpa melakukan pemeriksaan terlebih dahulu. Tidak melakukan edukasi terkait pengobatan, tata laksana, kemungkinan rawat inap, rujuk.
IPM 7	sudah menggali identitas dengan baik/ sudah menggali onset demam, frekuensi demam, waktu kemunculan, mual/muntah, nyeri sendi, yg memperingan, yg memperberat, pengobatan dan efeknya, RPD serupa, RPK serupa, DM=kurang relevan, kebiasaan makan, keluhan BAB=hindarai bahasa konstipasi dengan pasien itu bahasa medis, kualitas tidur, tempat tinggal padat penduduk, ventilasi=kurang relevan, air=mengarah pada apa ya?. lingkungan sekitar yg serupa. anamnesis sebenarnya sudah runtut, hanya beberapa kurang relevan, akan tetapi juga belum ada pertanyaan untuk menyingkirkan DD yang mungkin, jadi ax sangat mengarah pada penyakit tertentu/ ic tidak lengkap. sudah cuci tangan. sudah menilai KU, Kesadaran, VS mata, mulut kurang melihat karakteristik lidah lainnya selain lidah kotor. px abdomen sudah runtut dan baik. pilihan px menunjang baik, interpretasi Hb tidak tepat, lainnya sudah baik/ dx baik/ pilihan obat kausatif sudah benar, tapi jumlah dan frekuensi pemberian tidak tepat, pemberian obat simptomatik mual sudah baik, hanya kurang terkait keluhan demam.
IPM 8	pemberian zat besi kurang tepat